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後援会だより

3月2日に開催された24年度後援会役員会の内容を報告させていただきます。31名が出席し、
順天堂本郷キャンパス内で開催されました。

【報告事項】
１．父母会新役員歓迎会・医学部 3 会懇親会について

医学部同窓会、父母会との 3 会懇親会に参加し密に連絡を取るとともに、本会として学祖祭、
卒業式等学校行事にも積極的に参加できるように三役が分担して活動を続けることが白岩会長から
説明された。

２．褒章募集について
藤巻副会長から、“地域医療・学術奨励賞”の応募に関し順天堂 6 病院、関連 5 病院のポスター

掲示、各講座教授への案内、茶崖への掲載と広報範囲を拡大した結果、4 名の応募があった旨、
報告。

３．名簿改訂について
古川副会長から、5 年毎に冊子版の発行について三役会で検討した旨、報告。

４．175 周年募金について
吉川副会長から、大学への援助ということで後援会としても応援する意味での寄付を考えて

いる旨、報告。

５．会員への案内通知、高齢役員の会員資格について
平野副会長から、会からの案内送付希望調査結果、および役員の資料送付を希望しない方への

対策につきご審議をお願いしたい旨、報告。

６．役員改選について
白岩会長から、会則第 7 条役職者の選任、第 9 条役員を除く役職者の任期に基づき、6 月の

総会で 25 年度以降の新たな会長、監事の選出を行う必要がある旨、報告。

【審議事項について】
１．褒賞受賞者決定の件

5 名による本会選考委員会を設置し審議の結果、鈴木光幸（H12 年卒・小児）、羽生亮（H13
年卒・整外）、飯塚崇（H12 年卒・耳鼻）の 3 名を受賞候補者としたことを提案し承認された。

２．名簿改訂版発行の件
平成 25 年版は製作する。5 年後の発行については今後も議論が必要となる。
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３．175 周年募金およびスポーツ文化活動支援寄付依頼の件
175 周年は大学への寄付のほか、スポーツ文化活動として順天堂の看板の一つである駅伝チー

ムへ寄付することも承認された。

４．会員案内通知・高齢役員対策の件
会員の意向確認を尊重しつつ、今後も送付希望アンケートを実施する。役員について送付

希望しない場合は退任したものとみなすことが、了承された。

５．平成 24 年度決算の件
平成 25 年 2 月 28 日までの収支状況の説明があり了承された。

６．平成 25 年度事業計画の件
了承された。

７．平成 25 年度予算の件
175周年寄付500万円および学生スポーツ文化活動援助30万円を含む新年度予算が了承された。

８．役員改選の件
白岩会長の任期満了に伴い、次期候補に現副会長の古川善博氏を、監事に現在の河本武、

三留康義氏の推薦があり、了承された。
以上の各事項については 6 月 22 日の総会に上程する予定です。

（医学部後援会　副会長　藤巻  豊）

桜順会は、会員 994 名（2013 年 4 月末現在）の大世帯です。限られた予算のなかでの活動と
問題点を挙げます。

１．「順大スポーツ」新聞の発送
学生の「順大スポーツ編集部」による新聞を会員の皆様に年 4 回配布し、大学の近況を知って

もらっています。
しかし、大学の近況と言ってもスポーツ活動に限定されているので、もっと、公開講座や

健康など種々の情報を提供できれば、応援団としての意識も強まるでしょう。また、新聞購入
には、学生ら編集部の活動の支援になるくらいの予算配分にすべきではないかと役員会で話さ
れています。

２．桜順会賞（スポーツアカデミー賞）授与
卒業記念パーティー会場で、ベストサポート賞を 5 団体に、ボランティア賞を 3 団体に贈り

スポーツ健康科学部後援会【桜順会】


